



12月 ゆいぐみだよ!

天気に恵まれ、散歩や公園にたくさん行くことができ、交通ルールを身につけながら長い距離を歩き、秋の自然に触れ合いを楽しみました。今月も天気の良い日はたくさん散歩に行きたいと思っています。これから成長発表会の準備に取り組みます。運動会で身につけた自信を生かして頑張りたいと思います。お子様の負担にならないよう、戸外活動も十分取り入れ、リフレッシュしながら楽しんで取り組んでいきたいと思っています。



なかよしランド お店屋さんづくり

今年はなかよしランドでゆい組が自分たちでお店を出すことになりました。みんなで話し合っ、
「スイーツ屋さん」と「お化け屋敷迷路」に決まり、紙粘土や絵具を使って本物に似せたスイーツや、段ボールや新聞紙を使って大型の物をみんなで協力して作りました。絵具で色付けでは、いたずらをして手や足につけて大はしゃぎしていました。作りながら、「みんな喜びそう!!」「絶対怖がるね!!」など盛り上がっていました。

当日、スイーツ屋さんは本物そっくりのアイスやクッキー、チョコバナナにみんな大喜びしてたくさん注文してくれて、可愛いウェイトレスさんが「いらっしゃいませ～」と張り切っていました。おばけ屋敷は怖がる子には優しく「恨めしや～」と言ったり出口を教えてあげたりと優しく、先生たちには怖～く演じて盛り上がりました。



学校行ってきたよ～

就学前検診で学校に行くのをとても楽しみにしていました。次の日は、「楽しかった」「ボロかった～」
「机が1つずつあるよ」「トイレが苦手」など様々な感想を言っていました。また「早く学校いきたいなあ」「勉強しなくなった」などの素敵な感想もたくさん聞かれました。お父さんお母さんもドキドキしていた方も多かったようですね。自信をもって小学校に行けるようにサポートしていきたいと思っています。



勤労感謝の日

身近にいるお父さんお母さんに感謝の気持ちを手紙にして送りました。お父さんお母さんの好みに合いそうな折り紙選びから始めました。わからない字は担任や友達に聞いたり表を見たりして一生懸命書いていました。思い思いの絵も描き、折るのが難しく苦戦して作った封筒に入れました。

子どもたちの感謝の気持ちが伝わったことと思います。

